

# VEA

Por  
Wolrad Klapp



## UN CADAVER EN LA EMBAJADA

La misteriosa muerte de una mujer en el interior de la Embajada de Italia es un hecho más de las extrañas cosas que suceden en los recintos de sedes diplomáticas en las cuales buscan refugio personas comprometidas de alguna forma con el extremismo o con actividades ilícitas del anterior régimen.

A las 3.20 de la madrugada del domingo dos asilados "se paseaban" por los jardines de la Embajada. No se sabe qué hacían a esa hora, pero cuando se acercaron a la pared que da hacia el exterior, encontraron el cuerpo de una joven mujer.

Según los antecedentes proporcionados por un funcionario de la Embajada, ellos dieron aviso, manifestando desconocer la

identidad de la persona muerta. La Embajada, a su vez, comunicó el hecho al Ministerio de Relaciones Exteriores y a la 14.ª Comisaría de Carabineros.

Previa una autorización por escrito del embajador, los funcionarios policiales ingresaron al recinto, constatando la veracidad de la denuncia. Horas más tarde se constituyeron en el lugar efectivos de la Brigada de Homicidios y peritos de la Sección Huellas, quienes identificaron el cadáver como Lumi Videla Moya, nacida el 11 de febrero de 1948, quien registraba pasaporte el 16 de noviembre de 1971 para viajar a Cuba. Era esposa del fugitivo Sergio Pérez Molina, militante del MIR y ex GAP, quien tiene ficha de asal-

tante de bancos y supermercados.

El cuerpo —de 1,60 metro de estatura, contextura delgada y pelo negro— presentaba alrededor del cuello manchas violáceas, calculándose la hora de la muerte entre las 0 y 2 de la madrugada del domingo.

Luego de realizadas las investigaciones en el sitio del suceso, el cuerpo fue remitido al Instituto Médico Legal, para que allí se determinara si la mujer se suicidó o fue asesinada.

De acuerdo a la versión de un funcionario de la Embajada —difundida por las agencias internacionales— el cadáver habría sido lanzado desde el exterior por personas desconocidas, ya que según él la mujer no estaba registrada entre los 200 asilados que se encuentran en esa sede diplomática. No obstante, los peritos de Investigaciones descartaron esa posibilidad porque "no hay señales que hagan aceptable la versión".

Además, el sábado había sido reforzada la vigilancia exterior de la Embajada, por lo que es poco probable que desconocidos hayan pasado inadvertidos, menos portando un cadáver, al filo del toque de queda. Por lo tanto, la policía determina que la mujer murió por estrangulamiento en el interior de la Embajada, quedando por aclarar —y se seguía investigando al cierre de VEA— si fue asesinada o se suicidó. En cualquiera de los dos casos hay que establecer los motivos que causaron ese misterioso hecho de sangre y la identidad de las personas comprometidas en él.

**LA EMBAJADA** de Italia fue escenario de la misteriosa muerte de una joven mujer. El cuerpo fue hallado en los jardines, junto a la pared que da al exterior. Presentaba signos de estrangulamiento. La mujer —Lumi Videla— era esposa del extremista Sergio Pérez (izquierda), quien está prófugo.

